

### 新型コロナウイルス対策

福岡県でも感染が広がってきました。

HIROキッズでは、利用者（子どもたち）に最初に手洗いをしてもらっています。

また、アルコールでテーブルを拭く、換気に注意するなどの対策をしています。

新型コロナウイルスの影響のため、近くの公園やHIROキッズでの行事が中心ですが、3密にならない場所を選んで出かけることにしています。

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：小学校3年生のAさん、夏休みから仲間

入りです。いろんな自然体験が出来るとっても楽しんでます。わらべ館の川遊びではなぜかカタツムリとってきて見て！と叫んでいました。いろんな体験してね。



小学校1年生のBさん。アルバイトの学生さんに抱っこしてもらったりして、すっかり仲良しになって甘えています。

### この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

渋谷：新型コロナウイルスも心配ですが、3密にならない場所を選んで出かけています。

7月17日（土）

利用者（子どもたち）14人で、げんき館おぶちの体育館に行きました。利用者も多く、アルバイトの学生さんも来てくれて、みんなで



ドッチボールです。あんまり夢中になって負けたあと、くやし涙！の子どもいました。周りではバスケのゴール決めたりターザンしたり元気一杯です。



7月21日（土）

利用者（子どもたち）10人で広川ダム公園へ川遊びに出かけました。

何度か遊びに行ったので、子供達も遊び方を知っています。流れに沿って潜って泳ぐ子もいれば、魚やカニを取る子も。みんなバチャバチャしながら水をかけたりして楽しみました。



7月24日（土）

今年初めてのふるさとわらべ館の川遊びです。

利用者（子どもたち）7人で出かけました。ここは人気の滑り台があります。そこで水しぶきを浴びながら滑るのが楽しいです。石の下にはカニや魚もいます。冷たい水の中はとっても気持ちいいです。



7月27日(火)

作業療法士のスタッフがアクセサリー作りを教えてくださいました。今日は利用者(子どもたち)12人で、みんな興味深々で



「作りたい作りたい」と言って集まってきました。レジンと言うアクセサリーで型に液を入れて色々な飾りをつけて機械で固めます。みんな色々な形のアクセサリーを作って楽しみました。わあーきれい!



7月29日(木)

HIROキッズでは何人かが家からカブトムシを持ってきてはみんなで触ったりして楽しんでいるのですが、今日は利用者(子どもたち)10人みんなでカブトムシを取りに近くの岩戸山古墳公園に行きました。ここには大きな木が沢山ありいかにもカブトムシがいそうです。お昼なのでいるかな?と思ったのですが「いたー!」みんな網を手を駆け回りました。



8月3日(火)

今日も川遊びですが、利用者(子どもたち)13人で、矢部川源流



公園まで行きました。ここは人気スポットです。川を石でせき止めてあるので川の中のプールみたいです。浮き輪に乗ってバチャバチャ。潜ったり、泳いだり楽しみました。



8月7日(土)

今日は、少し曇っていましたが、お昼には晴れたので、利用者(子どもたち)13人で、お楽しみふるさとわらべ館に出かけ、川遊びです。着いてすぐお友達が「とったー」と魚を見せてくれました。



カニを取ったり、滑り台で遊んだり大はしゃぎ。今日はアルバイトの学生さんからいただいたスイカをみんなで切って食べました。「わあーおいしい!」



——今後の予定について聞かせてください。

渋谷: コロナに気を付けながら、手洗い、うがい、早寝早起きで体を動かして頑張っていきましょう。

9月4日(土) ぶどう狩り(田主丸)

9月11日(土) 広川ダム公園 川遊び

9月18日(土) 買い物体験とミニゲーム

9月25日(土) ふるさとわらべ館またはげんき館  
おおぶちの体育館利用

※コロナウイルスの影響のため、密がある場所のイベントは控えさせていただきます。イベントの状況により延期や中止などもあるかもしれませんが、ご理解ください。

**HIROキッズホームページのご案内**

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!



ひろきっず

検索